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Anfrage zur Stadtratssitzung am 07.11.2022 
Filmfestival auf der Parkinsel 
 

Ludwigshafen, den 29.10.2022 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 
 
zur Stadtratssitzung am 07.11.2022 stellen wir folgende Anfrage: 
 
Die Mitglieder der IG Stadtpark haben festgestellt, dass die Schäden, die in den letzten Jah-
ren nach dem Filmfestival entstanden sind, unübersehbar waren. Sie machen sich Sorgen, 
dass die Natur nicht ausreichend geschützt werden kann, wenn das Filmfestival weiterhin auf 
der Parkinsel stattfindet. Die Stadtverwaltung hat zum Schutz der Natur auf der Parkinsel 
dieses Jahr zur Genehmigung des Deutsche Filmfestivals auf der Parkinsel eine ökologische 
Baubegleitung angekündigt. 
 
  
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welche Auflagen sind in der Genehmigung für das diesjährige Deutsche Filmfestival 
auf der Parkinsel enthalten? 

 
2. Wurden diese Auflagen erfüllt? 

 
3. Wer hat die ökologische Baubegleitung übernommen? 

 



4. Wurden die Folgen/Schäden des diesjährige Deutschen Filmfestivals auf der Parkin-
sel bereits begutachtet und ist es ökologisch vertretbar, dass das Deutsche Filmfesti-
val weiterhin auf der Parkinsel stattfinden kann? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Petra Malik 

 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
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